

## 令和5年第1回日高市議会定例会 閉会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶を申し上げます。

市議会におかれましては、本会議に、また、各委員会におきまして、慎重なるご審議を賜り、誠にありがとうございました。

議員の皆様からいただきましたご意見、ご指摘等につきましては、いずれも厳正に受けとめ、現状並びに課題の所在を十分に認識し、市政発展のため、適切に対応してまいります。

次に、せっかくの機会でございますので、いくつか、ご報告をさせていただきます。

はじめに、「カーボンニュートラルのまちづくりに向けた包括連携協定」に基づく取り組みについて申し上げます。

日高市、日高都市ガス株式会社及び東京ガス株式会社の三者は、相互に連携し、脱炭素社会に関する知見や技術を活用し、カーボンニュートラルのまちづくりを目指す包括連携協定を、令和4年3月に締結しております。

この度、この協定に基づき、「市役所庁舎を対象としたEVシステム等の導入」、「学校の太陽光発電設備の導入」及び「避難所の非常用電源設備の導入」についての共同検証を実施する3つの基本合意書を締結いたしました。

今後、この共同検証が、本市のゼロカーボンシティの実現に寄与するものと期待しております。

次に、「公園のインクルーシブ遊具等の設置」について申し上げます。

障がいのある人も安全に楽しめるように設計されたインクルーシブ遊具を高麗、高麗川、高萩地区に各1基、誰でも気軽にストレッチや筋力トレーニングができ、ウォーキング等と組み合わせると効果的な健康遊具を市内全体で8基、合計11基を都市公園に設置いたしました。

「健幸のまち」宣言に伴う取組の1つとして、市民の健康維持、体力づくりに

寄与するために、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用して設置したものです。日常の健康・体力づくりにご活用いただき、地域の人と人とのふれあいの中で、「健幸」を実感していただきたいと思っております。

次に、「巾着田春まつり」について申し上げます。

4月1日、2日の2日間、日高市及び日高市観光協会主催の「巾着田春まつり」を4年ぶりに開催いたします。

会場では、「ステージイベント」や「ミニS Lの運行」、「市内事業者によるグルメ・特産品の出店」のほか、協賛の飯能青年会議所によるアトラクション、自衛隊車両の展示なども予定しています。

桜の開花予想が早まっており、巾着田の桜も例年より見頃が早まるかもしれませんが、巾着田の春を満喫していただけるものと思いますので、ぜひ、ご来場くださいますようご案内申し上げます。

次に、本市で初めてとなる義務教育学校の開校について申し上げます。

令和2年度よりコミュニティ・スクールを基盤とした小中一貫教育に取り組んでまいりましたが、いよいよ武蔵台小学校と武蔵台中学校の学校施設を統合し、施設一体型義務教育学校「日高市立武蔵台小中学校」が、4月に設置・開校となります。

義務教育学校では、義務教育9年間を見通した学校教育目標を設定し、系統性や連続性を意識したカリキュラムに基づき、児童生徒の成長や発達の段階に合わせた指導を行うもので、県内では、春日部市の江戸川小中学校に次いで2校目となります。

また、今後につきましては、令和6年度に高根地区、令和7年度に高麗地区の小・中学校をそれぞれ統合し、新たな義務教育学校の開校に向け、必要な整備を進めてまいりますので、議員の皆様におかれましては、引き続き、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

次に、税務関係について申し上げます。

現在、国会におきまして、令和5年度税制改正に伴う「地方税法等の一部を改正する法律案」が、審議中です。

可決される内容等により、日高市税条例等の一部を早急に改正する必要性が生じた場合には、専決処分を行い、事務を進めさせていただきたいと存じますので、ご了承願います。

次に、人事異動について申し上げます。

配置転換による継続的な人材育成、組織の活性化を図るため、4月1日に人事異動を行います。行政運営に支障のないよう、それぞれの事務につきまして、適切、迅速な執行に努めてまいりますので、ご理解をいただきますよう、お願い申し上げます。

最後に、「マスクの着用」について申し上げます。

国における「マスク着用の考え方の見直し」を受け、本市においても、公共施設利用者、イベント参加者及び市職員に対し、一律にルールとしてマスクの着用を求めるのではなく、個人の判断に委ねることを基本とすることといたしました。本人の意思に反してマスクの着脱を強いることがないよう、個人の主体的な選択を尊重することといたしますので、ご理解をお願いいたします。ただし、窓口での接客時においては、アクリルパネルの有無にかかわらず、職員については、当面マスクを着用して対応いたします。

また、感染対策として設置しているアクリルパネル、手指消毒液、検温器等は今後も設置し、「人と人との距離の確保」「手洗い等の手指衛生」「換気」といった基本的な感染対策には、引き続き取り組んでまいります。

さて、議員の皆様任期も、いよいよ満了を迎えることとなりました。

来る4月に行われる統一地方選挙に、引き続き臨まれる皆様におかれましては、ご健闘をお祈り申し上げます。社会、経済に大きな影響を及ぼしたコロナ禍も、5類感染症への移行により、日常を取り戻す重要な転換期を迎えておりまして、再びこの議場で、皆様と今後の日高市発展のため、議論できますことを願って

るところであります。

以上で、令和5年 第1回 日高市議会定例会 閉会に当たりましてのご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。